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Tagesordnungspunkt 14 

 

Beschaffung von Luftfiltergeräten für die Kirchwaldschule 
        
Sachdarstellung: 

 

Frau Lehmayer (Rektorin der Kirchwaldschule) bat am 13.10. bei einem 

gemeinsamen Gespräch, um die Beschaffung von Luftfiltergeräten für die Schule. 

Frau Siegmund, die Vorsitzende des Fördervereins, hat den Vorschlag unterbreitet, 

es sollen 4 Klassenzimmer der Kirchwaldschule mit Luftfiltergeräten ausgestattet 

werden. Der Schulförderverein würde sich mit 6.000 € an den Kosten beteiligen.  

Frau Siegmund hat ein Angebot der Firma Viromed eingeholt, dieses ist als Anlage 

beigefügt. Der Förderverein bittet das Vorhaben zu unterstützen und den Antrag zu 

befürworten. Die Luftfiltergeräte sind relativ laut, ebenso können diese das Lüften 

nicht ersetzten. Die Filter müssten alle drei Jahre getauscht werden, hier würden 

Kosten in Höhe von ca. 72 € pro Gerät entstehen. 

Nach 2 Jahren müssen die Röhren getauscht werden, Materialkosten pro Gerät ca. 

100 €. Dafür muss der Kundendienst kommen, laut Hersteller kommen hier noch 

Kosten für normalen Handwerkerstundenlohn mit sehr kurzer Arbeitszeit hinzu. 

Wir haben alternativ noch eine zweite Option in Form von sogenannten Lichtgeräten 

gefunden. Der Förderverein der Schule wäre auch mit dieser Anschaffung 

einverstanden. 

Was können diese UV-Licht Geräte: 

Luft Desinfektions-Gerät mit UV-C Licht 

Gerät für die Lufthygiene, welches die Belastung der Raumluft mit Viren und 

Mikroorganismen effektiv verringern kann. Eine permanente Anwendung in 

Anwesenheit von Personen ist ohne Nebenwirkungen möglich, da keine UV-C 

Strahlen aus dem Gerät gelangen. 

Herr Reeb wird uns zu einem UV-Lichtgerät noch ein Angebot machen, die 

Unterlagen werden noch nachgereicht. Herr Reeb arbeitet bei der Firma „Der 

Büroeinrichter“ in Heidelberg, sie werden uns bei der Rathaussanierung 

unterstützen. 

Herr Reeb wird das UV-Lichtgerät in der Sitzung präsentieren und vorstellen. 

 

Beschlussvorschlag: 

 



In der Sache ist zu entscheiden. 
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